

#BADEN-WÜRTTEMBERG 11. April 2022

Betriebsratswahlen 2022: Betriebsgruppe DB Fahrwegdienste hat Wahlkampf gestartet

Zu den bevorstehenden Betriebsratswahlen hat die Betriebsgruppe der DB Fahrwegdienste im Südwesten Anfang März den Wahlkampf gestartet. Aus allen Sparten, Tätigkeitsgruppen und Regionen von Ulm bis nach Saarbrücken und von Mannheim bis nach Freiburg gibt es für die EVG-Betriebsräte die beste Unterstützung.



Auf der Vorschlagsliste der EVG befinden sich über die Hälfte der Kolleg*innen des Betriebes. Der Listenvertreter Manuel Amberger ist begeistert vom Einsatz und dem Zuspruch seiner Kolleginnen und Kollegen. Weitere Aktionen sind in Freiburg und Stuttgart geplant.



[Alle Bilder anzeigen »](#)